

MOVIMIENTO INDEPENDIENTE DE TRABAJADORES



LA VOZ SINDICAL DEL MIT Enero

UNA ECONOMÍA AL SERVICIO DEL 1%

Pasado un mes desde las elecciones generales, seguimos compuestos pero sin novio, vamos que no sabemos quién o quienes van a gobernar nuestro país, pero lo más importante es que todas esas promesas en campaña electoral, ni están ni se las esperan por el momento. Eso sigue mermando mucho a nivel laboral.

¿Se crea empleo pero como y de qué manera?

Mientras unos partidos afirmaban que derogarían la Reforma Laboral, otros en una parte y otros que no la tocarían, día a día vemos que las empresas la ejercen sin condiciones, hasta que nadie les diga lo contrario. Aplicando ERTES (ERES temporales). Es decir que las empresas puedan reducir unilateralmente las jornadas o suspender los contratos, sin límite de duración y sin indemnización. Incluso hasta enero del 2014 se subvencionaron descaradamente los ERTE, porque el SEPE les reponía 180 días de paro y la empresa tenía bonificaciones en sus cotizaciones.

Otras de las joyas de la gran Reforma Laboral, fue atacar a los convenios colectivos, aparecieron contratos con despidos totalmente gratis durante el primer año, se permitió por primera vez la rebaja unilateral del salario de los trabajadores, atacaron al personal laboral de la Administración Pública, se rebajó la indemnización por despido improcedente de 3 formas, menos días, un tope inferior y sobre todo los pagos de salarios de tramitación (excepto en caso de readmisión). Se rebajaron las prestaciones del FOGASA, se incentivaron la contratación por ETTS dejando al trabajador que tuviera que acceder al mercado laboral por medio de redes sociales, con unas condiciones del siglo XIX salarios mínimos jornadas de 3 horas, o de 12, la frase célebre hoy vienes, mañana NO. Y por último para poner la guinda del pastel rebajo las prestaciones del paro.

Bueno pues mientras sus señorías deciden con quien se quieren casar, los trabajadores seguimos sufriendo este mercado laboral que nos han dejado, precariedad en los contratos en los salarios hasta en las prestaciones. Ahora aparecen datos como que somos el país de la **OCDE** 14 veces más que **Grecia** que parecía el país de los horrores, que 1 de cada 5 empleados está en situación de pobreza, la mitad de los productos suben más que los salarios, y el 1% de la población concentró tanta riqueza como el 80% de los más desfavorecidos. La fortuna de sólo veinte personas en España alcanza un total de 115.100 millones de euros.

http://www.mitaragon.es/

www.facebook.com/MovimientoIndependienteTrabajadores



MOVIMIENTO INDEPENDIENTE DE TRABAJADORES

La pobreza y la exclusión en España han aumentado "de manera alarmante" en los últimos años, con 13,4 millones de personas en riesgo de exclusión en el año 2014, esto es, el 29,2% de la población española, según concluye el informe *Una economía al servicio del 1%*

"La distancia entre ricos y pobres ha crecido, España es el segundo país de la Unión Europea en el que más ha crecido la distancia entre rentas altas y bajas, sólo por detrás de Estonia, y entre 2007 y 2014 el salario medio español se desplomó un 22,2%.

Además, según los datos de la OCDE, los hogares más desfavorecidos son los que han sufrido una mayor caída de los ingresos durante la crisis, y **el salario de los más ricos es 18 veces superior al del 10% más pobres**.

Por otra parte, la reforma fiscal que entró en vigor en España el 1 de enero del año pasado es "una herramienta para garantizar privilegios a unos pocos", lo que ha dado como resultado que España siga teniendo una de las presiones fiscales más bajas de toda Europa.

No se ha conseguido remediar que 17 de las 35 empresas del IBEX 35 no paguen el impuesto de sociedades en España, ni que la inversión hacia la Unión Europea cayera un 15% en 2015 y la inversión en paraísos fiscales creciera un 2000%.

Con estos datos solo cabe reflexionar, señorías pacten con quien pacten, hagan lo que quieran, pero si no hay un cambio en las políticas sociales, en el reparto equitativo de la riqueza, en volver a crear un empleo digno, y por una vez en vez de rescatar a los bancos lo hagan a la población, no tendrá sentido pelear por gobernar este país.

Fdo. Secretario de Acción Sindical del MIT.